
  

会 議 名 平成２１年度第１回入曽地区学校統廃合検討協議会（第１２回） 
開催日時 平成２１年６月２日（火）午後７時３０分から午後９時２０分まで 

傍聴者数 
６人 

 
議 題 

１ 入曽地区の小学校の統廃合に関する計画（提言書）素案について 

２ 入間小学校の記念碑について 

 
 
 
 
 
 

会 議 の 
内容要旨 

 
 
 
 
 
 

【報告事項】 
・４月１４日に、狭山警察署の担当職員と市担当職員が、信号機等の設置要望箇所の実

地調査を実施したことについて報告した。 
・平成２１年度から、地区の呼称が「入曽」に変更されたことに伴い、「入間地区学校

統廃合検討協議会」も「入曽地区学校統廃合検討協議会」に名称を変更した。 
【議題協議での主な質疑回答】 

Q 素案中の児童数の推計表について、以前の資料に比べて、入間小学校の児童数だ
けが大幅に減少している。恣意的ではないか。 

A 平成２１年５月 1日付けの住民基本台帳に基づいた正確な数字である。 
Q 入曽の駅前開発が当初の予定より遅れている。入間小学校の保護者は、駅前開発
があるので学校統廃合を承諾したと思える。統廃合の時期や駅前開発の情報を積極

的に公表すべきである。また、入間小学校の保護者への説明を要望する。 
A 平成２１年度の都市計画決定に向けて、現在も地権者の合意形成に努めている。 
学校統廃合は、あくまでも規模と配置の適正化という教育的な見地から進めてい

る。さらに、入間小学校の老朽化及び耐震性の問題やまちづくりの視点も踏まえた

うえで、当協議会で既に合意のあったとおり、平成２３年４月に統廃合を行う方向

で手続きを進める考えである。 
Q 保護者等への情報の開示が少ない。インターネット等での情報開示を実施しても
らいたい。 

A 今回の会議より、ホームページでの会議等の情報開示を行う。 
Q 統合後の通学区域は決定しているが、特別許可地区の設定等柔軟な対応も必要と
考えられる。今後の検討を要望する。 

【合意事項】 
・ 統廃合計画の提言書は、今秋を目途に当協議会でまとめ、教育委員会に提言する予定。

なお、提言書をまとめる段階においては、保護者及び地域住民に対して説明会を開催し、

合意形成を図ることとなった。 
・ ３校間の事前交流等に関しては、教頭など各学校の関係者が定期的に集い、引き続き協

議が行われる予定。事前交流の内容については、決まり次第、学校便り等で周知していく

こととなった。 



  

・ 入間小学校の記念碑に関しては、次回会議（日程未定）において教育委員会から具体的

な案を提示し、検討協議を行うこととなった。 
・ 今後は、通学路に関してさらに検討を進めるため、ＰＴＡとの協議を踏まえたうえで、

通学路部会及び通学路班の会議を開催することとなった（日程未定）。 

提 出 
資料名 

・入間地区の小学校の統廃合に関するアンケート調査結果一覧（入間野小学校保護者） 
・入間地区の小学校の統廃合に関するアンケート調査結果一覧（南小学校保護者） 
・入間地区の小学校の統廃合に関するアンケート調査結果一覧（入間小学校保護者） 
・入曽地区の小学校の統廃合に関する計画（提言書）素案 

担 当 狭山市教育委員会 教育総務課 学校統廃合担当（内線５６３９） 
 


